
Jésus est la porte du bonheur!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean ANNÉE B (2021) et C (Jn10,1-10)

En ce temps-là, Jésus déclara :
« Amen, amen, je vous le dis :
celui qui entre dans l’enclos des brebis
sans passer par la porte,
mais qui escalade par un autre endroit,
celui-là est un voleur et un bandit.
Celui qui entre par la porte,
c’est le pasteur, le berger des brebis.
Le portier lui ouvre, et les brebis écoutent sa voix.
Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom,
et il les fait sortir.
Quand il a poussé dehors toutes les siennes,
il marche à leur tête, et les brebis le suivent,
car elles connaissent sa voix.
Jamais elles ne suivront un étranger,
mais elles s’enfuiront loin de lui,
car elles ne connaissent pas la voix des étrangers. »

Jésus employa cette image pour s’adresser aux pharisiens,
mais eux ne comprirent pas de quoi il leur parlait.
C’est pourquoi Jésus reprit la parole :
« Amen, amen, je vous le dis :
Moi, je suis la porte des brebis.
Tous ceux qui sont venus avant moi
sont des voleurs et des bandits ;
mais les brebis ne les ont pas écoutés.
Moi, je suis la porte.
Si quelqu’un entre en passant par moi, il sera sauvé ;
il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un pâturage.
Le voleur ne vient que pour voler, égorger, faire périr.
Moi, je suis venu pour que les brebis aient la vie,
la vie en abondance. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien-aimés, que la paix de notre Seigneur Jésus Christ repose en abondance sur
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nous. Dans le texte de l’Évangile de ce jour, Jésus se présente à nous comme étant la seule et unique
porte qui ouvre sur le bonheur, la vie.

Il est en effet le seul qui nous connaisse mieux que nous-même et capable de nous appeler chacun
par son nom. Est-ce possible de connaitre si bien quelqu’un qu’on n’aime pas ? Jésus nous rassure
encore aujourd’hui de son grand amour en nous disant qu’avec lui, nous avons le salut éternel. Je me
pose alors une question : qui sont donc tous ces vendeurs d’illusions, ces marabouts et persécuteurs
qui prétendent avoir toutes les solutions ? Jésus nous le dit, ce sont des bandits, des voleurs qui ne
cherchent qu’à nous détruire et à nous détourner du chemin et du plan de Dieu pour nos vies. Or Lui
seul peut nous donner la vie éternelle.

Lorsque je fais mon examen de conscience, je me rends à l’évidence, que j’ai souvent pensé et cru
que Jésus ne me suffisait pas. J’ai souvent, face à des situations difficiles, tourné le dos au Christ
pour me référer à des vendeurs d’illusions. Au finish, ceux-ci ne m’ont pas conduit à l’enclos où il y a
le bonheur, il ne m’ont pas conduit vers le bon pâturage, ils m’ont nourris d’énormes mensonges qui
ont empiré ma situation.

Je comprenons alors que chaque jour de ma vie, et ce peu importe mon état d’âme, je dois
m’approcher de mon Pasteur dans la prière et l’eucharistie pour le laisser me conduire sur le chemin
de la vie car non seulement il le connait mieux que nous mais plus encore il est Lui même le chemin.

Prions 

Seigneur Jésus, apprends-nous à reconnaitre ta voix parmi tant d’autres et à nous laisser conduire
par elle vers le bonheur que tu promets.

Intercession 

Seigneur notre Dieu, accorde à tous ceux qui accourent vers les marabouts et autres vendeurs
d’illusions de comprendre que toi seul est source de vie et reviennent à toi.

Vierge Marie prie pour nous

Exercice spirituel 

Prenons un moment au cours de cette journée pour redire au Seigneur notre confiance et lui confier
davantage la gestion de nos vies car il est l’unique chemin.
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